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Abstract (en)
The arrangement has a set of switching members (2) that are interconnected at contact points in a resting position. The switching members are
made from a non-conducting base body and formed with a concave retainer (8) at an end. A convex end of the switching members is provided with
a centrally formed conductive region i.e. metal insert (22). Rotation of the convex end under influence of external force is adapted to resiliently bias
movement of a contact pin (26) of the conductive region to separate the conductive connection of between conducting area and the pin.

Abstract (de)
Eine Schaltanordnung umfasst eine Aneinanderreihung einer Anzahl von Schaltgliedern (2), die in Ruheposition an Kontaktstellen miteinander
leitend verbunden sind und von denen unter Einwirkung einer äußeren Kraft mindestens zwei Schaltglieder aus der Ruheposition und der
leitenden Verbindung bringbar sind. Die Schaltglieder (2) bestehen aus einem nicht leitenden Grundkörper und sind mittels jeweils in einer
konkaven Aufnahme (8) frei drehbar aufgenommener, konvexer Koppelabschnitte (6, 66) miteinander gekoppelt. Der Grundkörper ist jeweils an
den Koppelabschnitten mit einem leitenden Kontaktbereich (22, 26) versehen, wobei die beiden leitenden Kontaktbereiche eines Grundkörpers
in leitender Verbindung miteinander stehen. Unter Einwirkung einer äußeren Kraft erfolgt eine Verdrehung eines Kontaktabschnitts, damit eine
Bewegung von dessen leitendem Kontaktbereich von dem benachbarten leitenden Kontaktbereich fort und so eine Trennung der leitenden
Verbindung.
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